

# Solidnya Sinergitas, Babinsa Koramil 03/Wonosalam Bersama Tiga Pilar Bedah RTLH Di HUT Bhayangkara Ke 77

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Jun 22, 2023 - 11:45



*kehadiran babinsa bentuk sinergitas dengan TNI- Polri termasuk mendukung program bedah yang merupakan rangkaian Bakti Sosial HUT Bhayangkara ke-77*

DEMAK - Pelaksanaan Bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dalam rangka HUT Bhayangkara Ke 77 juga dilaksanakan di wilayah binaan Serka Suharsono

Babinsa Desa Mojodemak, milik warga binaan bernama Ibu Siti Surilah RT.01/ RW.03 Mojodemak Kecamatan Wonosalam Kabupaten Demak, Kamis (22/06/2023).

Dalam kegiatan itu, tampak hadir, Babinsa Desa Mojodemak , Bhabinkamtibmas Desa Mojodemak, dan warga setempat.

Babinsa Serka Suharsono mengatakan, untuk mempercepat proses bedah rumah, dalam pelaksanaannya dilakukan secara bergotong royong dengan melibatkan warga setempat.

"Hal ini tentunya untuk membantu dan mengatasi kesulitan warga kurang mampu untuk memiliki rumah yang layak huni dan sehat." kata Babinsa.



Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. mengatakan, kehadiran babinsa bentuk sinergitas dengan TNI- Polri termasuk mendukung program bedah yang merupakan rangkaian Bakti Sosial HUT Bhayangkara ke-77.

Dalam kegiatan itu, sinergitas tiga pilar tentunya memberikan dampak positif di tengah masyarakat karena bersama warga bergotong royong mengerjakan pelaksanaan bedah rumah itu,.

"Artinya, kesolidan Tiga Pilar yang terbina baik, khususnya di wilayah binaan merupakan wujud empati dan peduli terhadap kesulitan masyarakat, agar nantinya bisa memiliki rumah tinggal yang layak serta memiliki standar kesehatan yang baik." pungkas Babinsa.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Ibu Siti Surilah bahwa selama ini mereka hanya pasrah, hanya bisa berdoa kepada Allah SWT.

"Rumah yang kami tempati selama ini, tidak mungkin bisa kami renovasi karena penghasilan yang didapat hanya cukup untuk makan, tetapi Allah SWT memberikan rahmatnya, di hari HUT Bhayangkara, rumah kami di renovasi. Sekali lagi Terima kasih bapak - bapak, semoga Allah SWT membalas segala kebaikan." ungkapnya dengan nada haru.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak